
Nt. 23/.f51J 

1992 -02- 04 

TI ='1135 oer Beiia~en zu oen St:::!'Io~::mh;~dlen Protokollen 
f • "_ ••• ~ __ ._ •• >o •• ~ -

(k,~ N;ll;n;;d:·a~;." X',:; ! ':" ,.d7:;:ehlln;,:'·;)criodc: 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Böhacker~ Mag. Schreiner, Peter 
an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die künftigen Aufgaben der Salzburger Zollwachebeamten 

bei einem EG-Beitritt 

Die Vollendung. des Binnenmarktes am 1. Januar 1993 und ein 

eventueller Beitritt zum EWR führt für die Zollwache zu weit

reichenden Veränderungen in bezug auf ihre AufgabensteIlung, die 

Personalstruktur und die Organisation. Das Fallen von Außen

grenzen wird gerade die Salzburger Zollwache besonders stark 

betreffen. 

Es wäre für die betroffenen Beamten von großer Bedeutung sich 

rechtzeitig auf die kommenden Umstellungen einstellen zu können. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem zusammenhang 

an den Bundesminister für Finanzen folgende 

A N FRA G E 

1. Wieviele Zollwachebeamte sind derzeit an den Salzburger 

Grenzübergängen beschäftigt? 

2. Was geschieht mit diesen Beamten im Falle einer Schließung 

der Zollämter? 

3. Betrifft die zukünftige Lösung alle derzeit an den Salz

burger Grenzübergängen beschäftigten Beamten? 

4. Welche Aufgaben werden nach einem EG-Beitritt an die 

Zollwache delegi.ert, die in den Bereich der Finanzverwal tung 

fallen? 
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